

Tiere suchen ein neues Zuhause

Wenn Sie an einem Tier interessiert sind, wenden Sie sich bitte an den jeweiligen Vermittler.

Tierheim Nesslau

Ziegelwies, 9650 Nesslau
t 0900 951 951, tierheim-nesslau.ch



Khaleesi, Kelpie-Mix, weiblich, knapp 1-jährig, kannte bis jetzt nur ihren Stall und ihr Rudel und ist daher draussen noch sehr unsicher! Ein wesensstarker, gesunder Rüde an ihrer Seite wäre toll und Menschen mit viel Zeit und Fingerspitzengefühl. Am Besten mit Haus und Garten!



Nando, Labrador, männlich, kastriert, 2016 geboren, ist ein toller Rüde, der eine klare Führung braucht, so wie jeder Hund! Er hat Diabetes und muss 2x täglich Insulin haben.



Querro, Dt. Schäfer, männlich, frisch kastriert, 5.5.2018, Querro ist ein absolut liebenswerter, sehr freundlicher Rüde. Leider durfte er nichts lernen, war einfach da, dass er da war, darum ist er ein rechtes Nervenbündel! Er muss lernen, dass er ausgepowert wird und danach im Haus wieder ruhig ist! Aber ich bin mir sicher, dass er das schafft!



Chilli, Perser, 26.4.2020, kam zu uns, weil sie rumpisst im Haus. Darum suchen wir einen Einzel-Prinzessinnen-Platz ohne andere Tiere und Kinder, bei Menschen die nicht arbeiten und ihr Freigang bieten können.



Runa, ca. 1-2 jährig, eine vorsichtige Kätzin, die ein ruhiges, liebevolles Zuhause mit Freigang sucht.

Tierheim Zürcher Tierschutz

Zürichbergstrasse 263, 8044 Zürich
t 044 261 97 14, zuerchertierschutz.ch



Maeva ist zusammen mit einer anderen Kornnatter ins Tierheim gekommen. Die hübsche, etwas dicke Maeva ist ein Albino und für Kornnattern-Verhältnisse eher ruhig. Im Handling kann sie sich ab und zu ein wenig mühsam anstellen. Sie kann gemeinsam mit einem Gspänli vom Tierheim oder auch einzeln platziert werden. Sie freut sich auf ein spannendes Terrarium mit vielen Klettermöglichkeiten.



Sir Hissalot ist eine Kornnatter, welche als Findel zu uns gekommen ist. Aus diesem Grund wissen wir nichts über seine Vergangenheit. Da wir seine Besitzer bis heute nicht ausfindig machen konnten, suchen wir nun ein neues Zuhause für den hübschen Kerl. Zur Zeit zeigt er sich noch als etwas wählerisch, wenn es um das Futter geht. Ansonsten ist er arttypisch gerne in der Nacht unterwegs und erkundet sein Terrarium. Das Handling von uns Tierpflegern ist er gewohnt. Für Sir Hissalot suchen wir ein Terrarium, welches gut strukturiert und spannend eingerichtet ist.



Bei uns im Tierheim warten aktuell viele Wellensittiche auf schöne Plätze.

Die Vögel sind gesellig und leben in Schwärmen zusammen. Sie wünschen sich eine grosse Freiflugvoliere, wo sie nach Lust und Laune herumfliegen können. Ist dies nicht möglich, möchten sie täglich Freiflug in einem geeigneten Zimmer. Sie freuen sich immer wieder über neue Äste, welche sie anknabbern können. Zudem zwitschern sie sehr gerne miteinander und lassen sich gerne beobachten.

Grundsätzlich vermitteln wir unsere Vögel nur paarweise. Es ist uns wichtig, dass wir Vögel, welche verpaart sind, nicht mehr trennen. Wenn wir einzelne Vögel vermitteln, dann nur in eine Vergesellschaftung mit anderen Vögeln ihrer Art.